



大船渡市少年センターだより

【大船渡市少年センター】

大船渡市盛町字宇津野沢15 市役所 生活福祉部子ども課内
tel 0192-27-3111(内線195)・fax 0192-26-2299

新年のごあいさつ

大船渡市少年センター

所長 新沼 真美

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は、当市少年センターの活動に、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

お陰様で、市内では大きな事件や事故もなく、新しい年を迎えることができましたことに、改めまして、少年補導委員、警察及び学校関係者の皆様に、心から感謝を申し上げます。

昨年は、コロナウイルス感染症の影響で、市内学校の一斉休校や非常事態宣言などにより、子どもたちをとり巻く環境も例年とは大きく異なり、少年補導委員の活動も委嘱状交付や研修会、高校生一日少年補導委員の活動も自粛を余儀なくされました。

しかしながら、このような中にあっても、少年補導委員の皆様には、暑さ、寒さの中もとわず、通学途中の小中高生や公園を利用する親子、シヨップセンターなど市内各所で積極的な声掛けにより、子どもたちの安全確保や犯罪の未然防止のため、ご尽力をいただきました。

寒さはこれからが本番です。巡回補導活動の際には、お身体に留意され、無理をなさらないようお願いいたします。

本年も、温かい多くの人たちの関わりの中で、子どもたちを見守る地域づくりを目指し、少年の非行防止、健全育成に努めて参りますので、更なるご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げますとともに、皆様にとって、幸多き一年となりますようご祈念申し上げます。新年のあいさつとさせていただきます。



年が始まりました！！

新しい年の始まりです！1年の始まりに、改めて少年補導委員の皆様にお願ひです！！

- 街頭補導時は名札・腕章を着用してください。
- 街頭補導日誌は、毎月5日までに提出願ひます。(×切厳守)
※土日祝日の場合は繰上げとなります。



なお、次回の街頭補導日時が決まっている班は、日誌にその内容を記載し提出してください。合同補導を願ひする場合があります。

- 冬本番を迎え、これから厳しい寒さが続きます。体調管理はもとより、天候、路面状況等に注意し、無理のない活動をよろしく願ひいたします。





巡回日誌から一部ご紹介します!!

12月25日（金）PM3：00～5：00

(大船渡町婦人会 四役 恵子 班)

おおふなポートで高校生男子2名と会話。大船渡高校の2年生と3年生。暗くならないうちに帰るように、自転車で帰る際に無灯火で帰らないように声かけしました。寒いので公園には誰もいませんでした。須崎川ではイルミネーションが点灯していて心があったかくなりました。

12月20日（日）AM10:30～12:30

(大船渡町防犯協会 鎌田 律子 班)

大船渡町防犯協会の年末防犯チラシ配布に合流しました。マイヤさんのお客さんに、声かけとチラシ配布を行いました。年末の日曜日とあって来店客も多く、カートを置き場に運んだりしながら声かけを行い、残ったチラシは各自持ち帰り、地域に配布することにしました。

茶屋前公園には、運動着を着た大中1年生男子を3名見かけ、声をかけたらクラブ活動の帰り道と話していました。あいさつが気持ちいい子供達でした。

12月27日（日）PM1:30～3:30

(大船渡町防犯協会 及川 直 班)

今日は令和2年の最後の街頭補導でした。寒さも少し和らいで、巡回日和でした。小中学生は終業式も済んで楽しい冬休みに入りました。

コロナのせいもあってか、全然子どもたちは出ておりませんでした。

児童生徒たちがいたのは夢海公園だけで、幼児と小学校低学年の子どもと付き添いの父母の皆さんで楽しく遊んでおりました。人数としては60人くらいで大人20人、子ども40人位でした。

12月18日（金） PM5：30～7：30

(世代にかける橋・BBS 千葉 大三郎 班)

盛駅内にクリスマスの飾りつけがされておりました。

盛こども園のサンタの折り紙がツリーに飾られ、巡回仲間のお孫さんのカードもあり、ほっこりしました。

男子高校生がバス待ちで5人で仲良くゲーム中でした。

12月26日（土）PM1：30～3：30

(盛町防犯協会 寺澤 いく子 班)

本日はサンリア内巡回を2回行った。1回目の2時頃は、お客も少なく子どもたちにも会わず外に出た。2回目の午後3時過ぎは賑わい、子どもたちにも多く会った。複数の親子連れやゲームセンターでの親子、そして塾帰りの子どもたちにも声をかけるが、みな明るい笑顔だった。

みどり町公園では、2組のブランコで遊ぶグループに声をかける。小2男子と小4女子の姉弟に「寒くないの?」『うん』『手袋なくていいの?』『僕はいらないよ』。やっぱり子どもは風の子と感心した。

河川敷ではシルバーがGG競技大会だった。

12月24日（木）PM5：00～7：00

(猪川町防犯協会 千葉 昇 班)

今夜はイブです。気のせいかイルミネーションが少ないかな?

ヤマダ電機付近で女子大高生に声をかけました。「こんばんは。明日が終業式そうですね。』『そうですが、私は3年なので、来週の火曜日までは学校に行くようです。』『受験頑張つてね』との会話。

猪川小プール前で親子3人と「こんばんは!お母さんと一緒にいいねー」『はい』とニコニコしながらすれ違いました。

大高入り口付近ではぞろぞろと下校しています。街路灯も明るくて良いですね。